
 

 

Requerimento nº 022/2025 
  
 
Autor:  TODOS OS VEREADORES 
 
 
A 
Exmo. Sr. Sebastião José Esperança  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
 
       Os Vereadores que abaixo subscrevem, requerem que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 

- Solicita a instalação de "lombo faixas" para pedestres, em frente todas as 
escolas no município.  
     
Justificativa 
 
“Estamos buscando uma maior segurança aos pais e alunos das escolas devido ao 
tráfego de veículos nas vias, e a grande movimentação de pessoas nos horários de 
entrada e saída das escolas”.  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 07 de fevereiro de 2025 
 
Vereadores proponentes 
 
 
Fabiana Evangelista Rodrigues   Fabiano Araújo Rodrigues 
 
 
Jordão de Amorim Ferreira   José Romeu de Oliveira Toste 
 
 
Pedro Gonçalves Caetano    Sandro Gonçalves Dutra 
 
 
Sebastião José Esperança    Thárik Gouvêa Varotto 
 
 
Wellington Costa de Souza e Silva   


